

JOURNEES GOLF TRANSFRONTALIERES 2017





MR GONZAGA ESCAURIAZA Président de la Fédération Espagnole
Mr PACO ZURITA Président de la Province Aragon











- Ces journées de partage ont été réalisées grâce à l'étroite collaboration et les liens d'amitiés que nous entretenons avec nos homologues Espagnols mais aussi avec vous , élus, dont le soutien nous est indispensable. Nous vous en remercions vivement.
- De ce fait l'organisation s'est faite sans aucune difficulté. Notre coach, Référent Pro de la de la Ligue, Jean Marc Lecuona, prend en charge l'équipe qu'il a sélectionnée et qu'il entraîne tant sur le plan physique que mental pour faire face aux solides équipes Espagnols.
- La présence de Mr Gonzaga Escauriaga Président de la Fédération de Golf Espagnole a impressionné les 24 enfants (filles et garçons) et donné le caractère officiel de cette rencontre.
- Le ton était donné . Ce challenge s'est déroulé dans la bonne humeur et la convivialité ; Fédérateur et déterminant pour les années à venir.
- L'émulation de cette rencontre nous conforte dans notre souçi de la faire perdurer , et cette année c'est avec beaucoup de plaisir que nous irons en Navarre défendre nos couleurs, probablement le dernier Week End de septembre.
- Enfants et accompagnateurs sont rentrés ravis du week end à Zaragosse.
- Roro Basset , Présidente de la Ligue Nouvelle Aquitaine et Vice présidente du Comité Départemental 64, regrette de ne pouvoir être parmi nous aujourd'hui, mais elle entend bien poursuivre à vos côtés les entretiens et démarchent qui seront nécessaires à l'avenir pour que ces échangent se poursuivent. Maïté Senly,